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会  議  録 

 

会議の名称 平成２４年度第１回富士見市社会教育委員会議 

開催日時  平成２４年４月７日（土）午前９時３０分～１２時 

開催場所  教育委員会 ２階 会議室 

出 席 者 

中澤佳珠代委員、前田憲之委員、羽石貴裕委員 
西山ひろみ委員、佐藤晃子委員、児玉亮一委員 
長ヶ原美博委員、田尻 円委員、高野昻子委員 
事務局（生涯学習課長、副課長、主任） 

欠 席 者 １人（武田秀規委員） 

公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 

会議次第  

１．協議事項 
（１）協議テーマ「（仮称）社会教育関係団体の活性化」につ

いて 
２．報告及び連絡事項 
（１）入間地区社会教育協議会第１回社会教育委員部会 
（２）平成２４年度入間地区社会教育協議会理事会・総会 
（３）その他 
３．その他 
（１）会議の開催について 

会 議 資 料  
①公民館だより４月号  
②水谷東公民館新館３０周年記念誌 
③中学生の主張大会作文集 

会議録確認 

 
西山ひろみ委員 
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会  議  内  容（要点記録） 
○ 議長あいさつ 

○平成２４年度４月１日付の人事異動等について報告 

 

 ○ 報告及び協議事項 

１．協議事項 

（１）協議テーマ「（仮称）社会教育関係団体の活性化」について 
・進行議長から、本日の協議は、次の３点とする旨の確認があった。 
 ①協議テーマについて 
 ②協議の趣旨に基づいた「アンケート」作成 
 ③これからの進め方（スケジュールも含めて）について 
・各委員は、３点を協議することで了承した。 
 
●協議テーマ案と「アンケート案」について、同時進行で協議することとした。

 
・アンケート案をもとに、内容の精査に入る。 
その結果は、以下のとおり。 
・質問４と５については、ひとつにまとめる。さらに、質問４は地域活動をはじ

めたきっかけを聞いているので残すが、選択方式ではなく、きっかけを例示して

置き、記入は自由にしてもらう。 
・質問５の年齢層の比率は削除するが、増加したい層に丸印をつける枠を設ける。

・質問８と９をまとめて、１日をグラフ化して、活動可能時間を記入してもらう。

・質問１４は、質問１５で代行可能であることから、削除する。質問１６は必要

であるが、これも質問１５に併せる。 
・質問１２と１３については、併せてひとつにする。 
・質問１７は、自由記入欄として残す。 
・最後の統計処理欄については、性別記入項目を入れる。④については削除とす

る。⑤は、「いる」「いない」のみを記入してもらう。 
・質問１３では、持続可能については、続けているという表現に、もっと多くの

人々を地域活動に巻き込んでいくためのよいアイデアは、仲間を増やすアイデア

という表現にする。 
・質問１５は、後継者育成は、リーダー育成という表現にする。 
・質問６、７、１０については、回答を３段階にして、思う・思わない・わから

ないという評価にする。 
・質問１０では、問８から１１をひとつにして、質問５の地域活動にかかわる方

の増加したい層に枠を入れて、印を記入することで替えるものとする。 
・質問１１の文章上、住民の意識醸成の、醸成ということばは削除する。 
 
●スケジュール（案）について、事務局で説明を行う。 
・５月に定例会を持ち、次回、今回の意見で修正したアンケートを確認して完

成させることと、アンケートの対象や手法などの協議を行うことで確認する。
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２．報告及び連絡事項 
（１）関係委員の継続について 
    今期の関係委員については、昨年度の継続で以下のとおり確認した。 

中澤 佳珠代委員（図書館協議会委員） 
羽石 貴裕委員 （入間地区社会教育協議会理事、社教委員部会） 
前田 憲之委員 （富士見市青少年問題協議会員） 
高野 昂子委員 （富士見市人権教育推進協議会員） 
田尻  円委員 （入間地区人権教育推進協議会員） 
長ヶ原 美博委員（入間地区社会教育協議会理事、社教委員部会） 

 
（２）平成２４年度入間地区社会教育協議会第１回社会教育委員部会 
   （４月１７日（水）午後２時～ ） 出席委員：羽石委員 長ヶ原委員 
     
（３）平成２４年度入間地区社会教育協議会理事会・総会 
    （５月１１日（金）午後２時～理事会 午後３時～総会 川越西文化会館）

    出席者については、近日中に確認する。 
 
３.その他 

（１）その他 
・次回の日程は、５月２５日金曜日、午後７時からとする。改めて、通知する。 

 
 

（閉会） 
 

 
 
 

 


